

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 14/NOVIEMBRE/2012

La economía latinoamericana va a crecer impulsada básicamente por Brasil y México: S&P

ALBERTO AGUILAR: Vámonos con Francisco Ortiz porque hoy nos platica de un análisis de Standard and Poor's en donde se evalúa a la región latinoamericana y de esto nos platica Francisco Ortiz que ya está en la línea. Adelante Francisco, buenas noches, regreso contigo.

FRANCISCO ORTIZ: Alberto, ¿cómo estás? Buenas noches a ti y a nuestro auditorio. Como lo comentas, la calificadora de riesgos Standard and Poor's asegura que la economía en Latinoamérica podría crecer a un ritmo importante en el 2013 pero aún hay riesgos hacia adelante y estos riesgos los materializa en lo que es la crisis en la Unión Europea que podría complicarse y también el aspecto del precipicio fiscal en los Estados Unidos dice que es un riesgo importante precisamente para la economía mexicana.

Dice Standard and Poor's que la economía latinoamericana va a crecer impulsada básicamente por Brasil y por México, los cuales son los caballitos de batalla de esta región para estos siguientes años y bueno, eso es lo que da a conocer en un estudio que presenta hoy en donde básicamente dice que el crecimiento de la región tiene un impulso hacia adelante, Alberto.

ALBERTO AGUILAR: Pues Francisco, muchas gracias.